

Ressort: Finanzen

Zeitung: DHL will Pakete künftig zu Wunschtermin liefern

Berlin, 03.07.2013, 00:00 Uhr

GDN - Die Post-Tochter DHL will die Empfänger von Paketen künftig vorab über den Liefertermin informieren und ihnen die Möglichkeit geben, einen Wunschtermin zur Paketübergabe zu vereinbaren. Wie die "Bild-Zeitung" (Mittwochausgabe) berichtet, sollen vom kommenden Freitag (5. Juli) an entsprechende E-Mails verschickt werden.

Darin will DHL den Paket-Empfängern den Liefertermin mitteilen. Mit dem Service will das Unternehmen unter anderem sicherstellen, dass der Empfänger vor Ort ist und Mehrfahrten bei der Paketauslieferung verhindert werden. Über den Dienst "Paket.de" sollen Paket-Empfänger außerdem die Möglichkeit bekommen, den Auslieferungszeitpunkt um bis zu vier Tage zu verschieben und einen Wunschtermin zu vereinbaren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16998/zeitung-dhl-will-pakete-kuenftig-zu-wunschtermin-liefen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com